



Área de Participación Ciudadana, Migración, Acción Exterior, Cooperación al Desarrollo, Transparencia y Buen Gobierno

## 80 INICIATIVAS MALAGUEÑAS DE INNOVACIÓN SOCIAL OPTAN A LOS II PREMIOS INNOSOCIAL

El Ayuntamiento y la asociación Arrabal-AID convocan estos premios que se entregarán el 27 de junio

17/06/2022.- Un total de 80 proyectos socialmente innovadores han presentado su candidatura a los II Premios Innosocial Málaga, convocados por el Área de Participación Ciudadana, Acción Exterior y Transparencia del Ayuntamiento de Málaga y la asociación Arrabal-AID. Empresas sociales, entidades sin ánimo de lucro, *startups*, estudiantes, personas emprendedoras individuales o la propia administración han concurrido a la segunda convocatoria de estos premios. Los galardones se entregarán el lunes 27 de junio a las 11.30 horas en el Salón de los Espejos del Ayuntamiento de Málaga.

En esta edición destaca el número de iniciativas aspirantes al apartado de 'Innovación Social' con carácter general, con casi 60 candidaturas. Entre las finalistas se encuentran varias relacionadas con los Objetivos de Desarrollo Sostenible como 'The Social Water' y numerosos proyectos inscritos en el medio rural que luchan contra la despoblación como 'Rural Shopper', 'La Alacena del Bienestar' o 'Vente a Vivir a un Pueblo'. También se presentan proyectos que ofrecen alternativas al reto de la movilidad sostenible, como es el caso de la plataforma colaborativa 'Childfy', la participación activa de la ciudadanía como 'Gobernanza.APP', el acercamiento a la realidad de las adicciones de 'adicionario.org' o el 'Laboratorio Acompaña', que brinda apoyo a personas en situación de especial vulnerabilidad, entre muchos otros.

En la categoría 'Innovación Pública', que se estrena en la presente edición, alcanzan la fase final de estos premios: 'INNICIA', que fomenta la cultura emprendedora en el Sistema Educativo Público de Andalucía; la Red Local de Acción en Salud (RELAS), que potencia la cooperación entre administraciones; Málaga Ciudad CardioProtegida, que acerca a la ciudadanía el uso y manejo de un Desfibrilador Semiautomático (DEA) y 'Agua+S' cuyo modelo de desaladora sostenible provista de paneles solares flotantes busca paliar los efectos de la sequía con una visión global.

El mayor número de candidaturas finalistas, con 11 propuestas, se da en la categoría 'Talento Joven', con proyectos que tienen en común la búsqueda de mayor calidad de vida para todas las personas, el fomento de la autonomía personal o la participación activa. Se trata de iniciativas para el desarrollo de competencias profesionales y personales, que favorecen la educación y la empleabilidad o potencian la generación de talento. Algunas de estas iniciativas son 'FP Visible, FP de Calidad', el cargador eólico 'Levante', la experiencia de



realidad virtual del videojuego 'El caso Benarrabá' o el prototipo 'ARAssistant' para mejorar la autonomía de personas con déficit cognitivo a través de gafas de realidad aumentada.

## MAYOR PARTICIPACIÓN

Este año se han presentado a los Premios Innosocial un total de 80 proyectos, un setenta y siete por ciento más de candidaturas que en la primera edición, con soluciones innovadoras y sostenibles a problemas sociales que combinan la generación de un impacto positivo en la comunidad con su desarrollo empresarial.

El jurado ha valorado en su decisión final sobre los finalistas en las distintas categorías aspectos como originalidad y creatividad, sostenibilidad, talento y esfuerzo del equipo promotor para la puesta en marcha del proyecto, la vinculación a los Objetivos de Desarrollo Sostenible y el impacto social y su posible proyección para otros puntos de la provincia.

En esta presente edición, el jurado ha estado formado por personas pertenecientes a organizaciones vinculadas al ecosistema del emprendimiento y la innovación social en Málaga como la Universidad de Málaga, Promálaga, Fundación Bancaria 'la Caixa', la Diputación Provincial de Málaga, Fundación Andalucía Emprende, Caixabank Dualiza o la Fundación Cotec, referente en España en fomento y desarrollo de la innovación social, además del Área de Participación Ciudadana del Ayuntamiento de Málaga y la asociación Arrabal-AID.

Los videos de las 80 candidaturas que optan a los II Premios InnoSocial Málaga están disponibles en el canal de Youtube de la asociación Arrabal-AID: [https://www.youtube.com/playlist?list=PLBtEhVxIY\\_qV0I269VtnCqG5UB\\_U2xcrW](https://www.youtube.com/playlist?list=PLBtEhVxIY_qV0I269VtnCqG5UB_U2xcrW)